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ATA DA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA (51ª) REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada aos 2 

treze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, no Auditório da FCI, sob a 3 

presidência da Professora Eliane Braga de Oliveira. A reunião teve início às quinze horas e 4 

quinze minutos, com a presença dos (as) professores (as): Cláudio Gottschalg Duque, 5 

Darcilene Sena Rezende, Eliane Braga de Oliveira, Georgete Medleg Rodrigues, Ivette Kafure 6 

Muñoz, Miriam Paula Manini, Rogério Henrique de Araújo Júnior. Ausências justificadas dos 7 

professores: Angélica Alves da Cunha Marques (afastamento para pós-doutorado), Cynthia 8 

Roncaglio (licença capacitação), Lillian Maria Araujo de Rezende Alvares (cedida ao IBICT), 9 

Shirley do Prado Carvalhêdo Franco (licença por motivo de afastamento do cônjuge). 10 

Representante discente: ausente. Aberta a sessão e dado início à ordem da pauta, foram 11 

analisados os seguintes itens: PARA EXAME  E DELIBERAÇÃO.  1) Aprovação da pauta da 12 

51ª reunião do Colegiado. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2) Aprovação da  Ata da 13 

50ª reunião do Colegiado. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3) Aluno destaque do 14 

1º/2016: o Colegiado está aguardando o posicionamento do Curso de Biblioteconomia sobre 15 

o assunto. 4) Concurso de Professor Substituto: aprovada a realização de seleção 16 

simplificada para professor substituto na vaga da professora Lillian. 5) Pedido de Outorga 17 

Antecipada aluno Maiquel Reis: Aguardando manifestação da banca examinadora. 6) Pedido 18 

de Mudança de curso aluna Jéssica Gonçalves, Relatora Profª Darcilene. Deliberação: 19 

aprovado por unanimidade. 7) Comissão de Eventos. A palestra do Prof. Humberto Inarelli foi 20 

um sucesso. A Aula Inaugural do 2/2016 está prevista para o dia 11/8 com a Senhora Nacélia. 21 

Provavelmente ocorrerá o WICI no mês de setembro. Em novembro há a previsão da palestra 22 

da Profa. Maria Ivonete com foco em seu trabalho de pesquisa. 8) Pedido de aproveitamento 23 

de estudos da aluna Sabrina Strasser: o Colegiado concluiu que o encaminhamento do pedido 24 

feito pela aluna não foi adequado e a aluna será devidamente orientada de como proceder.  25 

9) Informes: 9.1) Reforma Curricular: não foi tratado. 9.2) Houve um debate e alguns 26 

questionamentos por parte dos Docentes acerca do Sistema SEI. Nada mais havendo a tratar, 27 

às dezesseis horas a Presidente deu por encerrada a reunião da qual eu, Francisco 28 

Albuquerque Mendonça Júnior, Secretário do Curso de Arquivologia, lavrei a presente Ata, 29 

que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 30 

 
Profª Dra Eliane Braga de Oliveira 
Presidente do Colegiado do Curso 


